
 

Compte-rendu Conseil d’administration du 09-03-2023  

Ordre du jour 

1) Coopter un nouveau secrétaire 

2) Tournoi des bistrots – nouveaux sponsors 

3) Invité Dipix Informatique pour information 

4) Questions diverses 

 

Présents : Dominique Bégou (DB), Françoise Bonneau (FB), Cécile Hardy (CH), Jean Pierre 

Hardy (JPH), Marie Josée Roux (MJR), Claude Roux (CR), Gérard Forestier (GF), Yolande Philip 

(YP), Christiane Garcia (CG). 

Absent excusé : Robert Michel (RM). 

Absents pour démission : Thierry Hubert (TH) & Michel Marquis (MM). 

 

DB confirme les démissions de TH et MM du Conseil d’Administration, cependant TH 

poursuivra ses cours à l’école de bridge. 

CR regrette la démission de MM et reproche à DB de ne pas avoir tenté de le retenir. 

 

Cooptation nouveau secrétaire : conformément à l’article 19.12 des statuts du club, RM est 

coopté par les membres du CA pour exercer le rôle de secrétaire jusqu’à la fin du mandat en 

cours. 

Tournoi des bistrots : 

DB confirme la participation des fournisseurs du tournoi de l’année dernière auxquels il faut 

ajouter d’autres commerçants démarchés par DB, YP et CG. 

Le Directeur de PASINO a accepté d’être partenaire de notre évènement « 2è tournoi des 

bistrots ». 

Deux nouveaux bars, le Guillaume Tell et l’Ile de Beauté ont accepté de faire partie de 

l’aventure avec 4 tables dans chaque bar. 

Le viticulteur des Borrels a fourni un devis pour un lot de 240 bouteilles rosé médaillé 

millésime 2022. Il accepte de livrer au forum du Casino la veille du tournoi mais demande 

d’effectuer le règlement en avril. 

Leclerc fourni gracieusement 10 bons d’achat de 20€ et 2 bons d’achat de 50€. 



Tarif demandé aux participants : le CA décide de maintenir le tarif de l’année dernière soit 

30€/ personne comprenant les droits d’inscription et 3 bons de 4€ chacun de boisson à 

consommer dans les bistrots où se déroule le tournoi. 

Questions diverses : 

Logiciel comptabilité : CR s’est renseigné auprès du Comité de Provence ; ils utilisent le 

logiciel SAGE 50 sous licence 

Lettre d’information mensuelle des activités du club. Cette lettre était établie par TH et 

transmise à l’ensemble des adhérents du club pour information. Le CA souhaite poursuivre 

cette information en chargeant RM pour cette action. 

La séance est levée à 20h, prochaine réunion : 11 avril 18h 

 


